

la **hal**le
médiathèque
lieu d'art

30 ANS
HEURES



PONT-EN-ROYANS
VENDREDI 3 / SAMEDI 4 JUIN
2016

3 JUIN

18h00/ Vernissage de l'exposition
« Bois mort » d'Esther Shalev-Gerz
Projet artistique in situ
Exposition ouverte jusqu'au 3 septembre.

Présentation et ouverture
de la capsule temporelle

Laissez vos souvenirs de 2016
dans une boîte hermétique qui sera enterrée
et ouverte pour les 50 ans de la Halle

21h30/ Karaoké décalé

Venez chanter les tubes des ces 30 dernières
années accompagnés de musiciens

4 JUIN

9h30 > 11h00/

Matinale de Radio Royans en direct de la Halle
Partagez un petit-déjeuner « on air » !

10h00 > 12h00/Ateliers :
Les livres se réveillent avec Marie Coulon et Pauline Vernet
Découpage, collage, récup. à partir de vieux bouquins

Dès 10h00/ Atelier d'écriture avec Les Factrices
Ecrivez une lettre d'anniversaire à qui vous voulez

Mangathon
Concours pour les amateurs de mangas

12h00/ Histoire de La Halle en apéro
avec Yves Pillet (ancien maire et fondateur) et Jean-Paul Dijoud (architecte)

14h00 > 17h00/ Poèmaton Laissez-vous envoûter par une diseuse de poèmes

15h30 > 17h30/ Rencontre avec Franck Pavloff Discussion autour de l'œuvre de l'auteur de « Matin brun »

Dès 17h00, buvette et petite restauration sur place

17h30/ Concert avec Symphozik Ensemble d'élèves de l'école de musique de la CCBI sur un répertoire de musiques de film

18h00/ Les Factrices lisent vos plus belles lettres

18h15/ Proclamation du vainqueur du Mangathon

18h30/ Fermeture de la capsule temporelle Enfouissement de la capsule scellée dans le mur de la Halle

20h00/ Petit Opéra Suspendu
Spectacle créé et mis en scène par Bruno Thircuir, interprété par des comédiens et musiciens locaux

21h30/ Bal avec Monik et les Sex Pistons
Fanfare festive dont le répertoire va des valse d'antan aux rocks d'aujourd'hui

LA HALLE A 30 ANS!

3/4 JUIN 2016

30 ANS
HEURES

PONT-EN-ROYANS

Implantée depuis 1986 en milieu rural, sur le territoire du Pays Sud-Grésivaudan, au sein du Parc Naturel du Vercors, la Halle Jean Gattégno a une double nature : le même lieu accueille à la fois le centre d'art et la médiathèque. Cela crée une synergie originale et fructueuse qui est à l'origine de nombreuses rencontres, de transversalité et de lien social.

Le centre d'art est un lieu consacré à la création contemporaine qui s'inscrit dans une dynamique de soutien à l'art actuel, d'ouverture et d'expérimentation. Fidèle à ses missions de diffusion de la création contemporaine la Halle a invité plusieurs artistes à produire des expositions inédites ou en lien avec les habitants et le territoire. Le temps des expositions est rythmé par des nombreuses activités satellites (résidences d'artistes, projets hors-les-murs, éditions...) et culturelles (conférences, visites, rencontres...).

La Médiathèque contribue au développement de la lecture publique et plus généralement de l'accès à la culture pour tous en milieu rural. Elle propose des actions culturelles de qualité auprès d'un public venant de plusieurs territoires (Sud Grésivaudan, Royans, Vercors), mais aussi des scolaires, de la petite enfance et travaille en collaboration avec des associations. Son appartenance au réseau des Bibliothèques du Sud Grésivaudan permet à ses abonnés de bénéficier des 115.000 documents présents dans l'ensemble des 15 bibliothèques qui le composent.

En ces 3 et 4 juin 2016,
La Halle vous invite à venir fêter ses 30 ans
pendant 30 heures d'animations diverses et variées.